

Les compétitions reprennent pour les cyclistes

Dimanche dernier, les clubs de Baugé, Beaufort, Durtal, La Flèche et Les Ponts-de-Cé ont rejoint l'AC Longué pour l'interclubs qui marquait la reprise de la saison sur route. Le peloton de 60 unités a pris le départ de cette traditionnelle épreuve amicale organisée en avant-première des courses officielles !

Le circuit de 4,6 km ne présentait pas de difficultés particulières mais la distance totale de 83 km a créé des écarts. Sans surprise, ce sont les cinq coureurs les mieux classés sur l'ensemble de la saison 2012 et tous

de l'ACL qui ont imposé leur loi mais ils ont eu du mal à se défaire d'un 6^e homme, Nicolas Amédée de Beaufort qui évolue pourtant trois catégories en dessous d'eux. Yann Galtié l'a emporté au sprint devant Mickaël Guérineau et Alexandre Galtié. Coureurs et dirigeants se sont ensuite retrouvés pour le verre de l'amitié au jeu de boule de la Fraternelle qui leur ouvrait aimablement ses locaux.

Grand Prix de Douces

Les compétitions officielles reprennent demain dimanche 24 février

et plusieurs Longuéens disputeront le Grand Prix de Douces à Doué-la-Fontaine mais l'un des échappés du jour a confié : « *Là ce ne sera pas le même rythme !* ». D'autres coureurs ont logiquement fait du championnat régional des 3^{es} catégories l'objectif de leur saison puisque c'est l'ACL cyclisme qui a été choisi pour l'organisation de cette épreuve. Une centaine de coureurs sont attendus dimanche 26 mai sur la zone de la Métairie.

SAMEDI 23 FÉVRIER 2013



Le Courrier de l'Ouest.